

Du 5 au 12 octobre 2019

Semaine pour l'école publique

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 8 octobre 2019 – Jusqu'au 12 octobre se tient la 10^e *Semaine pour l'école publique*.

C'est avec le slogan « Notre école publique, on l'aime » que l'humoriste Philippe Laprise, porte-parole, invitera la population à célébrer et à soutenir l'école publique, encore cette année.

La Commission scolaire des Hautes-Rivières (CSDHR) est fière de s'associer à cette semaine afin de célébrer notre communauté composée d'élèves et de parents collaborateurs, d'enseignants, de personnel professionnel et de soutien dévoués, de gestionnaires et de commissaires engagés et de tous les partenaires externes qui concourent à faire de l'école publique un milieu d'apprentissage passionnant. Notre école publique, on l'aime!

L'événement sera aussi l'occasion de rendre compte du thème retenu soit celui de la diversité des élèves et de la richesse que chacun apporte : jeunes ou adultes, qu'ils étudient au primaire, au secondaire, en formation professionnelle ou à l'éducation aux adultes, qu'ils aient un trouble d'apprentissage ou non, qu'ils s'investissent dans un programme international ou en art dramatique ou encore que leur école soit de petite ou de grande taille.

Les commissaires de la CSDHR soulignent la force collective que représentent les écoles publiques et le personnel qui y oeuvre dans le développement d'une société juste et enrichissante pour chaque enfant.